

Communiqué de presse | La Ville de Liège victime d'une attaque informatique
21 juin 2021

La Ville de Liège est actuellement victime d'une attaque informatique ciblée de grande ampleur, visiblement de nature criminelle.

La Ville de Liège, entourée d'experts de compétence internationale, analyse l'ampleur de cette attaque et ses conséquences notamment en termes de durée sur l'indisponibilité partielle de son système informatique. Elle met tout en œuvre pour rétablir la situation dans les meilleurs délais.

Les services au public sont à l'heure actuelle fortement impactés. Les services de l'Etat civil et de la Population, notamment, ne sont plus en mesure pour l'instant de rendre les services attendus. Toutes les personnes ayant des rendez-vous sont invitées à ne pas se déplacer tant que la situation n'est pas rétablie.

D'autres services sont également impactés. La liste précise sera fournie dans les meilleurs délais afin d'éviter tout déplacement inutile.

La Ville de Liège communiquera de plus amples informations sur les conséquences de l'attaque dès que les résultats de l'expertise en cours le permettront.